



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AGASAJADOS. Estocolmo, Suecia, enero 12 (AP). El político brasileño Paulo Salim Maluf y su esposa Silvia (derecha) son recibidos hoy, por los reyes Carlos Gustavo y Silvia, de Suecia. Posteriormente les hicieron un agasajo en que reiteraron los estrechos vínculos de amistad entre ambos países.

Airada reacción israelí por sugerencias de E.U.

Jerusalén, enero 12 (Latin-Reuters). Israel reaccionó airadamente hoy ante las sugerencias de que Estados Unidos podría postergar la visita del primer ministro Menachem Begin a Washington si las conversaciones libanesas israelíes no progresaban. El encargado de prensa de Begin, Uri Porat, definió las informaciones aparecidas en tal sentido en la prensa israelí como chismes ultrajantes e infantiles.

El enviado especial de Estados Unidos, Philip Ha-

bib, que regresó a Medio Oriente para tratar de desbloquear las empantanadas negociaciones entre Israel y el Líbano, se entrevistará mañana con Begin.

Citando fuentes de Washington, tanto los diarios como la radio estatal dijeron que Habib era portador de un mensaje del presidente Reagan pidiendo un supremo esfuerzo para lograr que las conversaciones avancen, e insinuando que el programado viaje de Begin a Washington sería postergado si no

—Pasa a la página 11—

Renuncia el ministro de Salud en los E.U.A.

Washington, enero 12 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan anunció hoy la renuncia del ministro de Salud y Servicios Humanos, Richard Schweiker, y designó en su reemplazo a la ex parlamentaria Margaret Heckler.

Si el nombramiento de Heckler es aprobado por el Senado, será la segunda mujer elevada por Reagan al rango de jefe de un gabinete ministerial.

Schweiker, que se retira para hacerse cargo de un puesto en una empresa pri-

vada, es el segundo ministro que renuncia en las últimas dos semanas.

A fines del mes pasado el que fuera ministro de Transportes, Drew Lewis anunció su renuncia, efectiva a partir del primero de febrero. En su lugar el presidente Reagan nombró a Elizabeth Dole, esposa del senador republicano por Kansas, Robert Dole.

Margaret Heckler es la cuarta mujer nombrada por el presidente Reagan para un cargo de alto nivel.

Las otras son Jeane Kirk-

—Pasa a la página 26—

Breves Internacionales

Pdte. Honduras visita Guatemala

Guatemala, enero 12 (Latin-Reuters). El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, llegó hoy a esta ciudad en visita oficial de un día y fue recibido en el aeropuerto militar de la capital por su colega guatemalteco, Efraín Ríos Montt.

Fuentes oficiales informadas dijeron que la charla de los presidentes, a puerta cerrada, versará principalmente sobre el deterioro de la situación económica de América Central y el aumento de la tensión política en la región.

Graves disturbios en Dinamarca

Copenhague, enero 12 (UPI). Centenares de jóvenes chocaron hoy con la policía en las calles de esta capital, en los disturbios más violentos en la historia de la ciudad.

Hubo por lo menos ocho heridos y 100 manifestantes detenidos.

Los disturbios, durante los cuales los manifestantes destruyeron casi todos los vidrios de los negocios del centro de la capital, se produjeron luego que la policía trató de desalojar a un grupo de invasores de dos edificios.

Dustin Hoffman "mujer peor vestida"

Hollywood, enero 12 (UPI). El diminuto actor Dustin Hoffman ingresó en la lista de 10 mujeres peor vestidas del mundo, junto con la princesa Diana de Gales y la actriz de televisión Victoria Principal.

Hoffman, quien ha batido récords de taquilla con su interpretación de Dorothy Michaels en la película "Tootsie", es el primer hombre en obtener un honor de ese tipo en la lista anual del modista Blackwell de las mujeres peor vestidas.

Nicaragua cobra tarifa extra a corresponsales

Managua, enero 12 (UPI). Funcionarios del gobierno, ordenaron hoy que los despachos de la prensa extranjera fueran canalizados por líneas "controladas" de teléfonos y télex, en un intento de ganar dólares necesarios para el país.

La prensa extranjera fue informada de que los únicos teléfonos que podrían usarse para llamadas de larga distancia estaban en un centro de información en las afueras

Gran Bretaña expulsa a un soviético por espía

Londres, enero 12 (Latin-Reuters). Gran Bretaña ordenó hoy a un traductor soviético que actúa en Londres que salga de país, bajo acusación de espionaje, en la segunda expulsión de un supuesto espía soviético en otros tantos meses.

La cancillería dijo que a Vladimir Charnov, traductor del Consejo Internacional del Trigo, se le

dieron siete días para partir.

Fue acusado de realizar actividades incompatibles con su posición, eufemismo diplomático por espionaje.

Al mismo tiempo, Gran Bretaña se quejó a la embajada soviética de "abuso soviético de una organización internacional independiente", dijo un vocero de la cancillería.

La medida fue adoptada a sólo seis semanas de la expulsión del agregado naval soviético en Londres, Anatoli Zotov, que según funcionarios británicos habría estado reclutando una red de espionaje.

Chernov dijo que cumpliría con la orden de salir pero sostuvo que las acusaciones en su contra eran infundadas.

"A mi mejor entender no —Pasa a la página 11—

Mil tiburones en playa de Florida

Hallandale, Estados Unidos, Ene. 12 (UPI). Las autoridades de esta localidad del Estado de Florida mantendrán cerrada al público una franja de playa de kilómetro y medio de longitud, hasta tanto un cardumen de más de un millar de tiburones que merodea por la costa decida alejarse.

Los funcionarios de esta ciudad dijeron que algunos de los tiburones tienen una longitud de 3 metros.

Los salvavidas del Servicio de Patrulla de Playas de Hallandale ordenaron ayer a los turistas salir del agua, luego de descubrirse una inmensa aglomeración de escualos a unos 300 metros de la playa de Holl-

—Pasa a la página 37—

Mayor nivel en Bolsa de N. York

Nueva York, enero 12 (AP). La Bolsa terminó la semana con altibajos tras lograr alzas en el Índice Dow Jones que lo llevaron hasta el nivel de los 1.100 puntos, en una sesión de transacciones numerosas.

Los analistas dijeron que algunos negociantes habían decidido evidentemente por anticipado que aprovecharían para realizar ganancias cuando el Índice superase por vez primera la barrera de los 1.100 puntos.

Indicaron que no hubo empero noticias concretas a las cuales atribuir la subida del mediodía.

El Índice Dow Jones de 30 industriales cerró con pérdida de 0,18 puntos a 1,083,61.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de casi dos a uno en el Mercado de Nueva York.

El volumen total ascendió a 109,85 millones de certificados, en alza respecto a los 98,25 millones de ayer.

El Índice Compuesto de la Bolsa de Nueva York subió 0,54 puntos para cerrar a una marca sin precedente de 84,65 puntos.

de Managua, lo que provocó temores iniciales sobre censura.

"Tienen que ir allí, donde están los teléfonos controlados", dijo una operadora a un periodista.

En una llamada desde el teléfono de una oficina, otra operadora preguntó primero si una persona con acento extranjero era periodista y dijo luego que no podía completar ninguna llamada a larga distancia para esa persona.

Cuando un reportero pidió el nombre del funcionario que emitió la orden de limitar las llamadas telefónicas, la operadora dijo que esa información estaba prohibida y cortó la comunicación.

Un funcionario del Ministerio de Defensa que supervisa las relaciones con los medios de información dijo que funcionarios exageradamente celosos de sus deberes habían emitido la orden de asegurarse de que los periodistas extranjeros pagaran una tasa especial más alta por usar el teléfono internacional y las líneas de télex.

—Pasa a la página 26—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLAN CON COHETES. Tripoli, Líbano, enero 12 (AP). Dos milicianos musulmanes portando armas automáticas y cohetes propulsores, patrullan hoy, una calle del Barrio El-Tabbaneh tratando de evitar que los combates se propaguen hasta el centro de la ciudad, donde hay incremento de la violencia desde la semana pasada.

Gobierno mexicano dará ayuda a los empresarios

México, D.F., enero 12 (AP). El gobierno ayudará a los empresarios privados a renegociar su deuda externa, calculada entre 13 mil y 15 mil millones de dólares, y pondrá a su disposición dólares al cambio promedio de 70 pesos por uno, informó el Banco de México.

Un comunicado dice que los empresarios podrán adquirir hasta 100 mil dólares en la banca comercial par hacer frente a sus compromisos. Hasta hoy las empresas podían adquirir un máximo de 5.000 dólares y los ciudadanos particula-

res no más de 1.000. El Banco de México informa también que ha empezado a reconstruir sus reservas de divisas y cuenta actualmente con 200 millones de dólares para operaciones del mercado libre.

El 20 de diciembre el dólar se vendía en el mercado libre a 150 pesos mientras que al cierre de ayer se cotizaba a 149,55. Las autoridades monetarias han dicho que de mantenerse la corriente de captación de dólares por turismo y transacciones fronte-

—Pasa a la página 37—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUE EDUCADA. Stoneham, Massachusetts, enero 12 (AP). La gorila Gigi es maternal con su segundo cachorro, después de un tratamiento que le hicieron por haber rechazado al primero que tuvo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA GUATEMALA. Guatemala, enero 12 (AP). El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova (traje claro) saluda hoy, al embajador de los E.U.A., Frederic Cha-

pin, a su llegada a esta capital para una visita de 8 horas. A la derecha, el presidente de Guatemala, general Efraín Ríos Montt.